



# Comunicado de Prensa

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

17 de septiembre de 2020

## **Covered California anuncia cambios en tarifas del 2.3 por ciento en planes dentales y agrega dos nuevas compañías de seguro para 2021**

- *Covered California anunció un cambio en tarifas en planes dentales del 2.3 por ciento para 2021, continuando con la tendencia de mantener los precios estables.*
- *Más de 200,000 miembros de Covered California han suplementado su cobertura de salud con una cobertura dental para adultos.*
- *Las personas pueden añadir una cobertura dental a su plan cuando se inscriben a una cobertura de salud a través de Covered California.*

SACRAMENTO, Calif. – Covered California anunció que las tarifas promedio para una cobertura dental en el 2021 será de 2.3 por ciento, manteniendo los precios estables. Los planes dentales familiares ofrecidos a través de Covered California son la opción más asequible para muchas familias californianas.

“Covered California sabe que muchas personas valoran cuidar tanto su salud como sus necesidades dentales”, dijo el director ejecutivo de Covered California, Peter V. Lee. “Ya sea que las personas acudan a nosotros por primera vez, o quieran renovar su cobertura dental este otoño, las personas tendrán precios estables y competitivos”.

Los beneficios estándar para todos los miembros de Covered California incluyen cobertura dental para niños, pero no para adultos. Las personas tienen la opción de añadir una cobertura dental con su cobertura de salud de Covered California.

La cobertura dental familiar es ofrecida con una “garantía”, lo que significa que la cobertura está disponible a cualquier persona que está interesada en tenerla independientemente de que haya una condición dental preexistente.

(más)

Covered California ofrece planes de organización de mantenimiento de salud dental (DHMO, por sus siglas en inglés) y de organización de proveedores dentales preferidos (DPPO, por sus siglas en inglés), lo que brinda a los consumidores la opción de elegir el tipo de plan que mejor les funcione.

Para el 2021, Blue Shield of California y Guardian Life Insurance Company of America se han unido a las compañías de seguro dental participantes de Covered California. Estas compañías son Aceso Dental Plan, Anthem Blue Cross, California Dental Network, Delta Dental of California, Dental Health Services and Liberty Dental Plan. Blue Shield ofrecerá un nuevo plan DHMO en 18 regiones y un plan DPPO en 19 regiones. Guardian también ofrecerá un nuevo plan DPPO en 19 regiones.

Premier Access dejará de ser parte del intercambio al final del 2020. Los miembros afiliados a Premier han sido notificados acerca de este cambio y tendrán la oportunidad de escoger otro plan disponible con la opción de una renovación automática del plan DPPO más asequible en su código postal.

“Las personas tienen una gran variedad de opciones cuando se trata de una cobertura dental, y los precios son más asequibles que nunca”, dijo Lee. “Tener una cobertura dental es la mejor opción para muchas personas y estamos orgullosos de poder ofrecerles las mejores opciones a nuestros miembros”.

Haz clic aquí para ver los beneficios y precios de los planes dentales familiares de Covered California: <https://hbex.coveredca.com/insurance-companies/>

El período de inscripción abierta inicia el 1 de noviembre. Las personas que estén interesadas en inscribirse pueden visitar [www.CoveredCA.com/espanol](http://www.CoveredCA.com/espanol) para ver las opciones disponibles. Para obtener una cotización para una cobertura de salud, utiliza nuestra herramienta de Compra y Compara. También pueden obtener ayuda gratis y confidencial visitando [www.CoveredCA.com/espanol](http://www.CoveredCA.com/espanol) en donde hay más de 800 tiendas de Covered California estatales o más de 10,000 agentes certificados que están preparados para ayudar a las personas en su comunidad, en diferentes idiomas.

Asimismo, las personas pueden llamar a nuestro centro de atención a clientes llamando al (800)300-0213. Quienes se inscriban antes del 15 de diciembre tendrán cobertura a partir de 1 de enero del 2021.

Un plan familiar dental es opcional y tiene un costo adicional. 9 de cada 10 personas que se inscriben a una cobertura de salud a través de Covered California y obtienen subsidios federales y estatales que no aplican para cubrir el costo de una cobertura dental. Todas las coberturas de salud compradas a través de Covered California incluyen un plan dental para miembros menores de 19 años. Los padres pueden inscribir a sus hijos en un plan dental familiar para cobertura dental adicional.

(más)

## **Acerca de Covered California**

Covered California es el mercado de seguros de salud del estado, donde los californianos pueden encontrar seguros asequibles y de alta calidad de las principales compañías de seguros. Covered California es el único lugar donde las personas que califican pueden obtener asistencia financiera en una escala móvil para reducir los costos de las primas. Los consumidores pueden comparar los planes de Seguro de salud y elegir el plan que mejor se adapte a sus necesidades de salud y presupuesto.

Dependiendo de sus ingresos, algunos consumidores pueden calificar para el programa Medi-Cal de bajo costo o sin costo.

Covered California es una parte independiente del gobierno estatal cuyo trabajo es hacer que el mercado de seguros de salud funcione para los consumidores de California. Está supervisado por una junta de cinco miembros nombrados por el gobernador y la Legislatura. Para obtener más información sobre Covered California, visita [www.CoveredCA.com/espanol](http://www.CoveredCA.com/espanol)

###